

2021年度 第22回 例会プログラム

- ●例 会 場 サンコーカルチャーセンター
- 開会点鐘 19時
- 四つのテスト/ロータリーソング「我等の生業」
- ●内 容 会長の時間/幹事報告/委員会報告/卓話

出席報告

会員数	出席者数	うちリモート出席	うちメーキャップ	出席率
25	18	(1)	(1)	72%

会長の時間

廣澤誠治 (Seiji Hirosawa)

http://www.mimarotaryclub.com



今日の様に苦しい状況の中、会社のトップはどの様な考えで会社を経営して来たのかを紹介させて頂きます。

昭和33年、年頭における松下幸之助の松下電器 の社員に対してのお話です。

「本年になりましてからは、この一月十日、本年度の経営方針につきまして、一応のお話をいたしたいのであります。本年は非常に悪い年でありますが、しかし、悪い年やと言っていたずらに引っ込み思案になったり、また意気消沈をしたりしていたならば、悪い年はさらに悪くなる。それではいけない。悪い年というものは、考え方によると非常に我々にものを考えさせる年である。また、平常考えられなかった事を考える年である。そういう事になると我々は考えたい。だから、非常に悪い年は同時に心の改革という事が行われて、そして、それが将来非常な発展の基礎になるんだ、というような意味の話を申し上げたと思うのであります。

そうして考えてみますと、悪い年は必ずしも悲観 する年ではない、それは新たに出発するところの、 めでたい年である。だから皆さん、しっかりひとつ やって下さい。

今日、不景気になり、その他もろもろの困難に直面はしておりますが、その直面しているということを、いたずらに恐れてはならない。むしろ、こういう時こそ、すべてにおいて、ものの考え方を変えて、今まで考えつかなかったものも考えつくことができる。ですから、この不景気を迎えたということは、考え方によると非常に意義のある年である、というようなお話を申し上げまして、皆さんにもよくご了承願い、会社は力強く活動に入っているのであります。」

経営の神様といわれた松下幸之助さんの

- ・悪い年は悲観する年ではない
- めでたい年なのだ
- 考え方を変えるチャンスなのだ

こういう逆転の発想こそが、未だに多くの経営者に 支持されている理由だと感じました。



次回 3月1日 の例会 ★サンコーカルチャー★19時★会長の時間★幹事報告など★点話

幹事報告 森廣一 幹事

- ✓ 鴨島RC、脇町RCから週報が到着しています。
- ✓ 今期の第1第2分区の合同IMが3月6日(日)小松島RCのホストでサウンドハウスホールにて1時から4時30分までで開催されます。
- ✓ 次年度のRC関連用品の案内がオクトンから 届いています。

委員会報告

✓ 長浦保福会計より

今期後期の会費の引き落とし手続を進めています。来月10日までには口座引き落とししますので準備お願いします。

卓話 岩本修司 会員

初めて感じた職業奉仕

RC に入会して初めて の卓話ですので、とても 緊張しています。



私は、葬儀社、生花業、タクシー会社の経営をしています。今日は、新規参入したタクシー業の話をしたいと思います。始めたきっかけは、既存のタクシー会社の営業規模縮小に伴い、そこで失業した運転手さんを何とかしたいとの思いから、新規参入しました。コロナ蔓延以前は、毎年微増ながら業績を伸ばしていたのですが、ここ数年は客足がばったり途絶えてしまいました。そこでフードデリバリーを思いつきました。同業者に声をかけ、美馬市に掛け合って補助金を受けることができました。これまでお世話になった方にも恩返しをする事がきました。

それから、タクシー業を通して困っている人に何

か出来ないかと考えるようになりました。例えば、 高齢の方のワクチン接種の送迎とか、木屋平地区の 路線バス廃止に伴い、その代替として白ナンバー送 迎車による弾力的な運用の認可をうけることが出来 ました。その結果、料金を妥当な額に抑えることが でき、地域の方からとても感謝されました。私は、 ここで職業奉仕を実感することが出来ました。利益 よりも地域のニーズを考えて行動することで、これ まで意識していなかった職業奉仕の喜び感じていま す。これからの人生に生かしていきたいと思ってい ます。 (スピーチょり抜粋)

スマイルボックス

澤田篤也会員

ゴルフ大会で優勝しました。

田中義美会員

美馬市議会に立候補したため、お休みさせて頂きます。

リモート出席者(1名)

東谷尚登会員

欠席者(7名)

伊庭雅俊会員、辻貴博会員、戸島健治会員、林秀樹会員 澤田篤也会員、山内浩司会員、三好亘会員

2月例会「休会」のお知らせ

2月の例会は、新型コロナウイルス感染症の オミクロン株蔓延による感染症対策として、 例会を1ヶ月間休会いたします。



